

Cuba réalise sa meilleure performance olympique depuis 2004

Image not found or type unknown



Image: Prensa Latina

La Havane, 6 août (RHC)- Avec la victoire ce vendredi du boxeur Julio César La Cruz, Cuba a remporté sa sixième médaille d'or aux Jeux Olympiques de Tokyo 2020 et, avec elle, sa meilleure performance depuis Athènes 2004.

Cuba vient de dépasser les cinq titres remportés à Rio de Janeiro et Londres 2012 et les trois de Beijing 2008.

Jusqu'à présent, l'équipe cubaine a également remporté trois médailles d'argent et quatre médailles de bronze, ce qui lui vaut une treizième place au classement général des médailles par pays.

Et cela, contre tout pronostic.

Les autorités sportives cubaines prévoyaient en effet quatre ou cinq médailles d'or, un chiffre susceptible de leur assurer une place parmi les 20 meilleures équipes de l'événement organisé par le Japon.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/266264-cuba-realise-sa-meilleure-performance-olympique-depuis-2004>



Radio Habana Cuba